

Ballon d'Alsace

Des recherches pour retrouver deux femmes perdues et épuisées

Ce jeudi 26 décembre, une dizaine de pompiers de Giromagny et Belfort-Nord, commandés par la lieutenant Sarah Gorisse, ont effectué des recherches sur le massif du Ballon d'Alsace pour retrouver deux femmes, âgées de 80 et 57 ans.

Celles-ci ont profité du soleil pour effectuer une randonnée sur le site enneigé, mais elles se sont perdues.

Épuisées, elles ont appelé les secours vers 16 h 30. Elles ont

pu être localisées grâce à leur téléphone portable.

Les pompiers ont éprouvé quelques difficultés pour les atteindre, en raison d'arbres couchés en travers des sentiers et à la neige.

Finalement, vers 18 h, les secours ont retrouvé les deux femmes, saines et sauvées. Elles s'étaient abritées dans un refuge non loin du sommet. Elles n'ont pas souhaité être conduites à l'hôpital.